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ANFRAGE 

der Abgeordneten HAUPT, Ur. ~TlX, !vIOlTER 

an den Herrn BW1desminister für Wirtschaftliche Angelegenhei ten 

betreffend Neubau der Veterintinlledizinisclten Uni versi ttit 

Die Veterinännedizinische Universi tät kanll aufgrwld des bestehenden 

Rawllmangels ihren Aufgaben in Lehre und rorschung kawn mehr nachkonunen. 

Das Geb~iude \var ursprünglich Hil' 500 Studenten konzipiert, derzeit 

studieren jedoch über 2000 angehende TierUrzte. Ein Neubau ist daher 

dringend notwendig. 

Ein Bebauwlgs- und funktiollsplan 5011 bereits vorliegen, der l3aubeginn 

ist Heldungen zufolge für Jwlil988 geplant. Uneinigkeit besteht jedoch 

noch hinsichtlich des Standortes, wofür Niederösterreich mehrere Möglich

keiten anbietet. 

Die unterfertigten Abgeordneten richten in diesem ZusClnunenhang an den 

Herrn Bundesminister für Wirtschaftliche Angelegenheiten die 

A n fra g e 

1) Wann soll mit dem Bau der neuen Veterinännedizinischen Universität 

begonnen werden? 

2) In welcher Größe ist die neue Universität geplant? 

3) Welche lVIi ttel 'verden daflir erforderlich sein? 

4) Wmm ist mit dem Abschluß des Baues zu rechllen? 
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